
平成31年第１回廿日市市議会（第１回定例会）

一般質問

順番 質問者 件名

1番
第11番 林　忠正 議員
（一問一答方式）

１　教育委員会の機関である教育支援委員会と特別支援学級等について
２　認知症者への取組みについて
３　イクボス推進トークに参加して

2番
第25番 岡本敏博 議員
（一問一答方式）

１　新しい時代のまちづくりについて
２　コウヨウザンについて

3番
第13番 藤田俊雄 議員
（一問一答方式）

１　保育の充実と医療、介護及び福祉政策の今後について
２　水道事業の抱える課題と今後について
３　都市としての廿日市市の課題と今後について

4番
第14番 山田武豊 議員
（一問一答方式）

１　教育事業への取り組みについて
２　高齢者施策について
３　休日夜間の救急診療について

5番
第２番 北野久美 議員
（一問一答方式）

１　公共施設の跡地活用について
２　地域の歴史・文化を次世代につなぐために

6番
第17番 井上佐智子 議
員
（一問一答方式）

１　世界遺産を守るという強い意志の表現として弥山地域に禁煙ゾーンの設置を
２　水道の民営化について
３　魅力あるまちづくりとシティプロモーションについて

7番
第21番 栗栖俊泰 議員
（一問一答方式）

１　医療的ケア児の居場所づくりについて
２　通級教室拡充の展望について
３　発達障害の認知度と理解度について
４　発達障害への投薬治療に対する認識について

順番 質問者 件名

8番
第20番 高橋みさ子 議
員
（一問一答方式）

１　医療的ケア者の受け入れ態勢について
２　「ウッドスタート宣言」について

9番
第27番 小泉敏信 議員
（一問一答方式）

１　時間外労働上限規制及び会計年度任用職員の導入に伴う市の働き方改革につ
いて
２　教職員の多忙解消、子どもと向き合う時間の確保について

10番
第６番 新田茂美 議員
（一問一答方式）

１　広島電鉄山陽女子大前駅について
２　本市の公衆トイレについて
３　集会所のリニューアルについて

11番
第19番 大畑美紀 議員
（一問一答方式）

１　公立保育園民営化の見直し及び幼児教育無償化について
２　廃止される廃棄物処理施設の事業評価及びごみ減量の取り組みについて
３　社会教育の場である市民センターについて

12番
第23番 堀田憲幸 議員
（一問一答方式）

１　佐伯地域の活性化について

13番
第15番 徳原光治 議員
（一問一答方式）

１　「日本三景」の連携した観光客誘致と市民間交流について
２　本市内各地域の郷土資料室の維持管理、運営状況について

14番
第７番 石塚宏信 議員
（一問一答方式）

１　成果の見えない有害鳥獣対策と耕作放棄地について
２　大型造成地開発工事に関わる市の役割と責務について
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